

ARRANCAN LAS ACTIVIDADES PROGRAMADAS POR EL AYUNTAMIENTO CON MOTIVO DE LA NAVIDAD

- Belenes con encanto, obras de teatro y cine para el público familiar, entre las principales propuestas culturales.
- El programa contempla talleres lúdicos, didácticos y de cocina navideña para la población infantil.
- La II San Silvestre Solidaria y los torneos de fútbol, baloncesto y natación, completan el cartel navideño.

Vva. de la Cañada, 10 de dic.2014.- El <u>Ayuntamiento</u> ha programado con motivo de la Navidad actividades para todas las edades y especialmente para la población infantil. La <u>programación</u> arrancará de forma oficial este próximo viernes, 12 de diciembre, con la inauguración de una exposición de belenes en el C.C. La Despernada y finalizará con la Cabalgata de Reyes, el próximo 5 de enero. "Lo que pretendemos es dar a los vecinos la oportunidad de disfrutar, sin salir del municipio, de una variada oferta de actividades que van destinadas a todos los públicos y muy especialmente a los más pequeños de la casa", explica la concejala de Cultura y Deportes, Rosa García.

Belenes con encanto

El Centro Cultural La Despernada va a acoger distintos belenes diseñados y realizados por vecinos de todas las edades. Se expondrán tres belenes, de la colección privada de Luis Carlos Bernárdez, experto en belenes y vecino del municipio. De ellos, destaca el belén monumental de estilo murciano titulado "Estrella de Oriente", que recrea la historia del nacimiento del niño Jesús, en la Sala Aulencia. Los otros dos- un belén en miniatura y un belén para el hogar- estarán ubicados en la entrada del centro.

En la Sala II, se expondrá un belén realizado por la artista local Silvia Martínez. Las figuras, de pasta de papel, recuerdan a personajes famosos, de otras épocas y de la actualidad. La Sala III acogerá un belén de papiroflexia, obra del villanovense de 9 años Saúl Andrés Santos. En esta misma sala, se expondrá también un belén de figuras de cerámica que han elaborado los alumnos, de entre 4 y 12 años, del Taller de Cerámica Bichos. La muestra se inaugurará este viernes, 12 de diciembre, a las 19:00 horas. Se podrá visitar hasta el próximo 8 de enero, de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas y sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.

Propuestas culturales

La programación incluye otras propuestas culturales como la conferencia audiovisual, titulada "Aquellas Navidades" a cargo del periodista y vecino del municipio Alfonso Arteseros, este miércoles, 11 de diciembre, a partir de las 18:00 horas en el C.C. El Molino. Está abierta al público y la entrada es gratuita.



En la cartelera de espectáculos destacan las obras teatrales para el público familiar "Pinocho" de la Cía. Ultramarinos de Lucas (22 de diciembre), "Querida hija" de la Cía. Marie de Jongh (23 de diciembre), "Palabras de caramelo" de la Cía. María Parrato (29 de diciembre) y "Gúlliver en el país de Liliput", de la Cía. Centro de títeres de Lleida (30 de diciembre). Todas ellas en el C.C. La Despernada, a las 18:00 horas. El precio de la entrada es de 6 euros.

En el C.C. La Despernada también se proyectarán las películas "Cómo entrenar a tu dragón" (26 de diciembre) y "Aviones: equipo de rescate" (2 de enero). La cita, a partir de las 18:00 horas. El precio de la entrada es de 4 euros.

Por otro lado, alumnos y profesores de la Escuela Municipal de Música y Danza protagonizarán el ya tradicional Festival de Navidad, el 18 de diciembre, a las 18:00 y 20:00 horas.

Talleres

Para los más pequeños destacan los talleres de ciencia, arte y teatro, de 11:00 a 13:30 horas, en el C.C. La Despernada y en la Biblioteca F. Lázaro Carreter. Se desarrollarán los días 22, 23, 29 y 30 de diciembre. El precio es de 4 euros por participante y día. También se han organizado talleres de cocina navideña los días 22, 23, 29 y 30 de diciembre que se impartirán en el establecimiento La Alacena de Sabores. El precio en este caso es de 10 euros.

Además, como en años anteriores y con el fin de ayudar a las familias a conciliar la vida laboral y familiar durante las vacaciones escolares de Navidad, el Ayuntamiento pone en marcha el programa "Abierto por Vacaciones" del 22 de diciembre al 7 de enero. Este incluye actividades lúdicas y educativas destinadas a niños de entre 3 y 12 años, desde las 9:00 y hasta las 16:00 horas, en el C.C. La Despernada. El precio por participante y día es de 12 euros. Se contemplan bonificaciones para familias numerosas y en los casos en los que haya dos o más hermanos inscritos.

Iniciativas solidarias

La programación incluye distintas iniciativas solidarias como la <u>Campaña de Recogida de Juguetes</u>, en marcha hasta el 18 de diciembre, o el <u>Mercadillo Solidario</u> que tendrá lugar este sábado, 13 de diciembre, de 10:00 a 14:00 horas en la plaza de España. En él se darán cita distintas asociaciones y ong's que darán a conocer sus proyectos y venderán distintos productos. El Mercadillo Solidario, que será amenizado por la Escuela Municipal de Música y Danza, también contará con un espectáculo de títeres para la población infantil.

Además, el Ayuntamiento colabora con la ONG Cesal en la celebración, el domingo, 21 de diciembre, de 11:00 a 14:00 horas, de las XI Migas Solidarias en la plaza de España con el objetivo de recaudar fondos para la Campaña "Un maestro, una vida". El consistorio también pone a disposición del Banco de Solidaridad (BDS) un espacio en el C.C. La Despernada donde se venderán adornos navideños hasta el 31 de diciembre y se recogerán alimentos no perecederos para familias con



dificultades económicas. El 20 de diciembre tendrá lugar la actuación del Coro Rociero Amanecer. Cada entrada se canjeará por 4 kilos de comida.

El 28 de diciembre, Villanueva de la Cañada acogerá la II San Silvestre Solidaria. Comenzará a las 12:00 horas desde el Polideportivo M. Santiago Apóstol y tendrá un recorrido de 5.000 metros. El precio es de 6 euros por inscripción si se adquiere antes del viernes 26 de diciembre en www.ducrosseries.es y en BDS Librería Editorial (C/Luna, 9) y de 12 euros el mismo día de la carrera en el punto de control. Los fondos recaudados irán destinados a la Fundación Fabretto. Antes, a las 11:30 horas, tendrá lugar una Marcha Familiar. Se trata de una prueba no competitiva de 2.000 metros de recorrido, gratuita y no requiere inscripción.

También, el 28 de diciembre, a partir de las 11:00 horas pasará por las calles del municipio la III Rodada Invernal. La iniciativa de Mechanics Club, que cuenta con el apoyo del Ayuntamiento, tiene como objetivo recoger juguetes nuevos o usados en buen estado para familias con dificultades económicas. Las personas interesadas en participar pueden depositarlos en el establecimiento Plaza Mayor (C/Cristo), del 15 al 28 de diciembre.

Torneos deportivos

Como en años anteriores, las instalaciones del Complejo Deportivo Santiago Apóstol acogerán distintos torneos como la Competición Navideña "100 x100 Swim" y XVI Torneo de Navidad de Baloncesto Memorial "Pepe Domínguez", ambos el 20 de diciembre, y el XV Torneo de Reyes de Fútbol, el próximo 5 de enero.

Cabalgata de Reyes

La Cabalgata de Reyes, el 5 de enero, pondrá el broche final a la programación navideña. A partir de las 18:00 h. la Comitiva Real partirá desde la calle Navarra, recorrerá la avenida Gaudí hasta el Centro Cultural La Despernada, donde Melchor, Gaspar y Baltasar recibirán a la población infantil para escuchar sus peticiones. Las carrozas, desde las que se repartirán mil kilos de caramelos sin gluten, confeti y serpentina, irán adornadas con motivos navideños pero también harán referencia al mundo de los dibujos animados, los payasos y los cuentos. Peñas, asociaciones, centros educativos y clubes deportivos acompañarán a sus Majestades de Oriente.